
 

 

 

 

 

 

 

1１月の学校支援ボランティア活動報告 

▶︎剪定ボランティア （11/６） ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

正門前からプールに向かっての道沿いの木が伸びたため、剪定ボ

ランティア 8 名の方で伐採してもらいました。高いところもはし

ごに登り、迷いなくチェーンソーやのこぎりを使って伐採し、と

ても綺麗にしてくれました。切った後の片付けが大変なので、次

回は片づけボランティアを募集してもいいかなと思っています。 

 

▶︎5 年生総合学習「ボランティアさん聞きとり」（11/13） ・・・・・・・・・・・・・・・・                            

「どのような気持ちでボランティアをしていますか」「ボランティアをして嬉しかっ

たことは？困ったと感じることは？」など、5 年生の子どもたちから出されるたく

さんの質問ひとつ一つに 3 名のボランティアさんが答えてくれました。ボランティ

アさんそれぞれの話が、子どもたちの気づきにつながるといいですね。 

子どもたちが日頃も挨拶したり話しかけてくれることが、みなさんにとって大きな

励みになっているそうです。          ＊説明会の様子→ 

 

▶︎園芸ボランティア （11/14）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

今年も有馬高校から購入したお花を、７名のボランティアさんが階段

とピロティの花壇に植えました。園芸ボランティアで出会った地域の

ボランティアさん同士がつながり「お友達ができて嬉しい。ありがと

う集会に一緒に参加することにします」と聞き、学校支援が地域づく

りにも役立っていると感じました。 

 

▶︎将棋ボランティア（ボードゲームクラブ） （11/20）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

10月の 1回目に続き、2 回目の将棋の時間。駒の並べ方、

動かし方から覚え始める子、すでに将棋経験のある子、い

ろいろな子どもたちに対応しながら進めてます。12月の 3

回目はいよいよ対局です。子どもたちに将棋の楽しさを感

じてもらえたらいいですね。 

 

▶︎音楽ボランティアお疲れさま会 （11/20）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

アートフェスティバル(音楽の部)で活躍したボランティアさんと一緒に音楽会を振り返り、感想などを聞かせても

らいました。残念ながら参加できなかった方もいましたが、今後のボランティア活動に生かしていけたらいいなと

思う気づきやアドバイスをたくさん聞かせてもらいました。 
 

12月 2日（月）   ありがとう集会 

毎年、全校児童が学校支援や放課後子ども教室でお世話になっているボランティアの皆さんを 

招いて「ありがとう」を伝える会を開いてくれます。プラン委員会の児童中心に企画運営され、 

80 名以上のボランティアさん一人一人に招待状が届けられました。 

 

「ぜんりょく おにごっこ」 11月 2日（土） 

去る 11 月 2日（土）ゆりのき台小学校グラウンドにて PTA・ゆりのき子ども

ネットワーク共催イベントの『ぜんりょくおにごっこ㏌ゆりのき』を開催すること

が出来ました。今回のイベントは運営にあたりルールの設定や備品準備の段階から

ボランティアスタッフを募集し、創り上げ、当日の運営や司会に至るまでボランテ

ィアスタッフで行う事が出来ました。また地域の方には子どもたち

へのプレゼントの折り紙メダルの作成に講師としてご協力をいた

だいたり宿題として多数のメダルを作成していただきました。当日

は青空の下、元気な声を響かせながら、保護者・先生ハンターから

楽しそうに逃げ回る子ど

もたち。ご褒美のメダルを

首に掛けて嬉しそうな子

どもたち。手づくり感満載でし

たが大人も子どもも楽しく一体

感を持ったイベントになりまし

た。ご協力いただきましたすべての皆様に心よりお礼申し上げます。 

ずっとこんな楽しい事していたいなぁ。。。（PTA 会長 福井） 

 

   

 

 

 

 

 

サマイモで蒸しパン作り（11/24）  ・・・  

地活協の畑で掘ったサツマイモを使

って、蒸しパンを作りました。 

教えてくれたのは、保護者でパティシエ

の狩野さん。 

異学年のグループに分かれ、お母さん

たちのサポートで材料を量り、硬いサツ

マイモを切り、混ぜて蒸し上げました。 

 

蒸している時間で、次のクリスマス会の相

談。「仮装」「音楽」「ビンゴ」「たこパ」「結

婚式のようなケーキ作り」「サンタさんが来

る！」などなど、アイディアいっぱいでした。

さて、サンタさんは来てくれるでしょうか⁉ 
 

 

保護者の皆さんと地域の方がメダルを作りました。 

「参加したみんなに渡したい」と目標 200個。 

会長はじめ皆さんと一緒に楽しませてもらいました！ 

（ゆりネット 長谷川） 


